BARRANCABERMEJA, EXIGEN EDUCACIÓN DIGNA

Leidy Flórez Castellón leidy.florez@qhubo.com

as pancartas con las que salieron estudian-Ites, de algunas instituciones educativas del municipio, exigiendo recursos para los colegios durante el tradicional desfile cívico de aniversario, parece que no fue suficiente para llamar la atención y que llegaran soluciones.

Dos colegios de Barrancabermeja se encuentran en cese de actividades y a la espera que desde la Secretaría de Educación haya un pronunciamiento que les garantice que tendrán

planteles declararon cese de actividades en Barrancabermeja.

áreas dignas para su aprendizaje.

Siguen sin energía. Los primeros en tomarse el plantel y declarar el cese de actividades fueron los alumnos del Instituto Técnico Superior Industrial. En este colegio, parece que la energía les sobra a los estudiantes para llegar a recibir sus clases, el problema

es que los talleres de práctica llevan más de un mes sin la energía eléctrica. Situación que ya no soportan porque consideran que no están aprendiendo lo que

"Ya nos sentimos muy afectados, lo que representa al Industrial son los talleres. Todos, desde sexto a once utilizamos esos talleres, y pues solo estamos viendo



Rectores aseguran que en la mañana de ayer aún no habían llegado los recursos del Gobierno Nacional.

titución.

teoría", aseguró Jorge Gon- del plantel educativo Real

Real de Mares se sumó.

Luego, quienes hacen parte

Allí, desde el año pasado se encuentran afectados por las palomas que tienen prácticamente los nidos en el cielo raso de cada aula. "Podríamos decir que estamos conviviendo con animales, cuando estamos en clase pasan las palomas por todo el salón, dejan excremento y están afectando a las personas", dijo Sebastián Bustillo, personero. Resaltan que las decisiones son estudiantiles y no sugeridas por los docentes.

de Mares, de la comuna

Cuatro de Barrancaberme-

ja, decidieron cerrar su ins-



BARRANCABERMEJA Más árboles

Con el objetivo de proteger el medio ambiente, nueva-mente la Armada Nacional, el Sena. Secretaría de Medio Ambiente y otras organizaciones se unieron para sembrar 100 árboles. Esta vez se plantaron especies nauno y cedro caobo, son árboles que ayudarán a la protección del corredor de la ciénaga Juan Esteban. Los habitantes de los barrios aledaños al cuerpo de agua se comprometieron con cuidar las plantas para que éstas no se vean afec-



YONDÓ **Taller con** las mujeres

Funcionarios de la Alcaldía de Yondó junto con perso-nal de la Secretaría de la Mujer del departamento de Antioquia realizaron un taller sobre el autocuidado. En este espacio, las madres comunitarias y cabeza de familia aprendieron a reconocer su cuerpo y cambios que pueden verse en el mismo por enfermedades. Con dibujos, estas mujeres reconocieron la importan-cia de realizarse los chequeos médicos para detec-tar enfermedades a tiempo.



Finalizó el curso

La Secretaría TIC invita a todas las personas que participaron en el curso denominado "Uso de las herramientas TIC" a participar de la ceremonia de clausura. Estos talleres se desarrollaron en los Punto Vive Digital con el apovo del Sena y la Universidad Jorge Tadeo Lozano.



EN EL PARQUE INFANTIL

Ganó el Combo de Lombana

Como si se tratara de la final de un mundial de fútbol, se sentían los jugadores que llegaron a la última fase del torneo descentralizado de

futsal en Barrancabermeja. El Combo de Lombana fue el campeón de este torneo, el cual se desarrolló en la polideportiva del Parque Infantil.

"Primero que todo le damos gracias a Dios, porque creer en Dios fue la clave, quien fue el que nos trajo aquí a estas instancias. Desde el primer momento en que nos reunimos, les dije que aquí lo más importante era la actitud, que

no diéramos ni una bola por perdida, que independientemente de cuál fuera el resultado siempre pensáramos que íbamos hacia arriba".

dijo uno de los jugadores. El apoyo del público fue vital para que este equipo pudiera derrotar al Combo de Tillo, pues de esta forma se sentían con la necesidad de triunfar y dejarlo todo en la cancha para cele brar con quienes fueron a verlos jugar. El encuentro quedó en empate, 4 - 4, por lo que el primer puesto se definió con tiros penal, en los que también hubo emoción.

